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Commentaire : Cette leçon aborde deux règles importantes :
1) L’ accord entre (ُالَْمُبْتَدَأ)

(الَْمُبْتَدَأُ)(الَْمُبْتَدَأُ)

et (َُالَْخَبر)

(الَْخَبرَُ)

(الَْخَبرَُ)

en nombre.

Si est au singulier (مُفْردٌَ)

(مُفْردٌَ)

alors sera aussi au singulier et si est au pluriel 

(جَمْعٌ) 

(جَمْعٌ) 

alors sera aussi au pluriel.

Exemple :

Exemple :

ءُ التَّاجِــرُ غَنِيٌّ  ــارُ أَغْنِياَ التُّجَّ

أُ لمُْبْتدََ لخَْبرَُاَ أُاَ لمُْبْتدََ لخَْبرَُاَ اَ
جَمْعٌ جَمْعٌ مُفْرَدٌمُفْرَدٌ

جَمْعٌ جَمْعٌ          مُفْــرَدٌ       مُفْــرَدٌ

2) L’ accord entre لنَّعْتُ) ا )
لنَّعْتُ) ا )

لنَّعْتُ) ا )

et (ُلمنَْعُوت ا )
لمنَْعُوتُ) ا )

لمنَْعُوتُ) ا )

en nombre.
Si est au singulier  alors sera aussi au singulier et

Si est au pluriel alors sera aussi au pluriel.

غَنِيٌّ  تاَجِرٌ  ارٌ أغَْنِياَءُ الرَّجُلُ  الرِّجَــالُ تجَُّ

لنَّعْتُالمنَْعُوتُ لنَّعْتُالمنَْعُوتُا ا
(Les hommes sont de riches commerçant) ( L’homme est un riche commerçant)
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( Les commerçants sont riches) (Le commerçant est riche)


